

【閉会式特集】

令和7年度

# 第47回 全国中学校軟式野球大会

「咲き誇れ！君の夢は九州にある！」

～駿台学園中(東京都)が堂々たる試合運びで全国制覇！～

～宜野座中(沖縄)が安定した投手リレーと、勢いのある打線で準優勝！～

《優勝 駿台学園中学校(東京都)》 《準優勝 宜野座村立宜野座中学校(沖縄県)》

「～咲き誇れ！君の夢は九州にある」の大会スローガンのもと始まった第47回全国中学校軟式野球大会は8月22日、さがみどりの森球場にて関東ブロック代表の駿台学園中学校(東京都)と九州ブロック代表の宜野座中学校(沖縄県)による決勝戦が行われ、駿台学園中学校が宜野座中学校に勝利して悲願の全国優勝を果たしました。

宜野座中は、安定した投手陣と、好機を逃さない勢いのある打線で勝ち上がってきました。決勝戦では、チャンスを作るもあと1本を出すことができず、涙をのみました。駿台学園中は、攻守に抜群の安定感を誇り、堂々たる戦いで勝ち進んできました。決勝戦では、初回の好機を逃さず得点し、安定した投手リレーで3対1で優勝を決めました。

佐賀県で行われたこの大会、各ブロックすべてのチームの想いを背負いながら戦いを勝ち上がってきた25校は、中学生として元気あるはつらつとしたさわやかな熱いプレーを随所に見せ、今大会を盛り上げました。

閉会式では、優勝した駿台学園中学校に優勝旗と優勝トロフィー、優勝盾が渡され、各選手には優勝メダルが授与されました。準優勝した宜野座中学校には準優勝盾と準優勝杯が贈られ、各選手には準優勝メダルが授与されました。来年度の全国大会は島根県で開催されます。多くの観客の元、さらに熱い戦いが繰り広げられることを期待しています。最後に、今回の佐賀大会はたくさんの方々からご支援、ご協力を頂き実現できたことに心より感謝申し上げます。これからの中学校軟式野球のさらなる発展を祈念いたしまして、大会を閉じさせていただきます。

